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Beantwortung der Anfrage AF-0043/2014 

Sehr geehrter Herr Quentel, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Antwort im Komplex: 
Entsprechend des damaligen Stadtratsbeschlusses wurde unverzüglich ein Schreiben an 
den Landrat des Wartburgkreises gerichtet. Mit dem Landrat des Wartburgkreises wurde 
anschließend während der zahlreichen üblichen Arbeitstermine über das Anliegen 
gesprochen. Seitens des Wartburgkreises wurde darüber informiert, dass keine Änderungen 
am gegenwärtigen Zustand verfolgt werden. Über dieses Ergebnis ist der Stadtrat 
unterrichtet worden. 
Konkretere Angaben können nicht gemacht werden, da der Rechercheaufwand 
unverhältnismäßig wäre. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Katja Wolf 
Oberbürgermeisterin 

 

 
 
 


